



## **Faltan quince días para Expo Campo**

El pasado martes 15 de marzo se realizó el Primer Sorteo de Espacios para la instalación de stands en la primera edición de Expo Campo.

La Nueva Gran Exposición de la Región Centro Argentina se desarrollará los días 1, 2 y 3 de abril de 2005, en el predio que la Estación Experimental Agropecuaria INTA Paraná, tiene en la localidad de Oro Verde, a 12 Km. de Paraná, en la provincia de Entre Ríos.

### **El sorteo**

Expo Campo 2005 contará con una Exposición Estática que sumará más de 150 empresas entre fabricantes, concesionarios, distribuidores y proveedores de maquinaria, insumos productos y servicios para el sector productivo de la Región Centro argentina.

Las empresas que ya confirmaron su asistencia a la muestra estuvieron presentes el martes 15 de marzo en el Polideportivo Municipal de Oro Verde, la hermosa localidad situada a 12 Km. de la ciudad de Paraná, donde también se halla emplazado el Predio de la Estación Experimental Agropecuaria Paraná, de INTA.

Con un excelente marco de público representante de las empresas que ya se sumaron al proyecto, en un clima de alegría generalizada, se realizó el Primer Sorteo de Espacios para los stands de las firmas ya confirmadas.

En la ocasión, el Ing. Jorge Muani y el periodista Iván Bettini, directores del Grupo Sembrando®, llevaron adelante el sorteo, tras lo cual todos los presentes compartieron un momento de camaradería, lunch mediante, en el cual comenzó a sentirse el clima que durante los 3 primeros días de abril hará de Expo Campo una verdadera fiesta del sector agropecuario.

### **Los contenidos de Expo Campo 2005**

Una estática para todos los gustos

La organización de Expo Campo ha previsto numerosos contenidos para esta primera edición de la muestra.

La Exposición ofrecerá a sus visitantes un contacto directo con los proveedores, porque cuenta con la presencia de las principales firmas fabricantes y empresas de Argentina en sus stands propios o a través de su representaciones locales o regionales en la Exposición Estática Agroindustrial y Comercial.

Lo más avanzado en Maquinaria Agrícola, productos y servicios para la actividad productiva de cada una de las regiones que hoy conforman la Región Centro, estará disponible en Expo Campo, la nueva gran exposición que el Grupo Sembrando® plantea en Entre Ríos al comenzar abril.

Las Dinámicas a Campo serán otro de los puntos de reunión de productores, profesionales, técnicos, y toda la familia, porque en el predio de la Estación experimental Agropecuaria INTA Paraná los "fierros" se pondrán en acción para que cada uno de los presentes pueda ver su desempeño, y analizarlo desde sus conocimientos, o con la ayuda de los especialistas en cada una de las actividades presentadas, que acompañarán a los asistentes para despejar cualquier tipo de duda o inquietud relacionada con los trabajos realizados por los equipos en el campo. El Viernes 1 de abril el visitante de "La entrerriana" podrá participar de la Dinámica de Cosecha de Maíz organizada por el INTA Paraná por 10º año consecutivo, y con la participación de 10 empresas.

También el viernes se realizará la Dinámica de Pulverización y Siembra sobre Rastrojo de Maíz, y la de Embolsado y Extracción de Granos, con la participación de especialistas que analizarán cada desempeño, al tiempo que brindarán consejos para aumentar la eficiencia en cada una de estas prácticas.

Lo mismo sucederá el día Sábado 2 de Abril, cuando se realicen las Dinámicas de Cosecha de Soja, Pulverización y Siembra sobre Rastrojo de Soja, Embolsado y Extracción de Granos, en tanto que las actividades del domingo se determinarán según los intereses puntuales manifestados por los visitantes.